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Résume :

Cette ¢tude visait a analyser le développement historique du systeéme bancaire algérien,
depuis sa création a I’époque coloniale et a travers les réformes observées par le secteur
bancaire, ainsi que d'évaluer ses performances et de suivre les évolutions en cours, on mettre
en évidence les concepts clés tel que la politique monétaire et le développement de la mass
mongétaire.

Les mots clés : Les Réformes Bancaires, La Politique Monétaire, La Masse Monétaire,
Algérie.

Abstract :

This study aims to analyse the historical development of the Algerian Banking System
since its establishment in colonial times and through the reforms observed by the banking
sector, and to evaluate its performance and monitor current developments, by highlighting
key concepts such as Monetary Policy and the development of the Monetary Supply.
Keywords : The Banking Reform, The Monetary Policy, The Money Supply, Algeria.
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